ASSOCIATION DE LA RUE DU COLONEL FABIEN - 78220 VIROFLAY

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 29 JANVIER 2021

I. <u>Ouverture de la séance</u>. Le quorum requis par l'article 18 de nos statuts étant atteint la Présidente, Sabine Besnard, souhaite la bienvenue, pour la première fois aux personnes présentes par zoom et ouvre la séance à 18h00.

Rappel de l'ordre du jour :

- . Vote d'adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 30 janvier 2020.
- . Rapport d'activité de l'année 2020 et vote d'adoption.
- . Rapport financier de l'exercice 2020 et vote d'adoption.
- . Vote sur le montant de la cotisation 2021.
- . Projets pour l'année 2021.
- . L'action de l'UUDP.
- . Renouvellement du Conseil d'Administration.
- . Questions diverses.

II. Adoption du procès-verbal de l'année 2020

Ce procès-verbal, dont la copie a été transmise à chaque adhérent, est mis aux voix et adopté à l'unanimité.

III. Rapport d'activité de l'année 2020 et vote d'adoption

L'activité de l'association a été modifiée par les restrictions sanitaires dues à la pandémie. Mais confinés dans nos maisons, dans nos jardins nous avons eu l'occasion de se parler et de se voir à distance. Il y a eu les combines partagées pour grouper des commandes, chez les uns et les autres. Les livraisons dans la rue, l'entraide entre voisins.

Il y a eu aussi les applaudissements tous les soir à 20h des fenêtres et puis dans la rue, et avant la fin des 8 semaines le dimanche soir on prenait l'apéro! Tout en respectant les gestes barrières! Comme prévu, nous avons pu, pour la fête de rentrée, dîner en plein air le 19 septembre, c'était sympa de se retrouver. Une belle soirée de fin d'été. Prendre le temps de discuter et de se connaître.

Vote sur le rapport d'activité.

Le rapport d'activité est mis aux voix et adopté à l'unanimité.

IV. Rapport financier pour l'exercice 2020 et vote d'adoption. (Sommes en euros).

<u>Dépenses</u>	Recettes
- Assurance : 71,55 - Secrétariat : - Activités : repas 09/19 et AG 01/20 46,1	- Cotisations (8 cotisants) 200,00
Total des dépenses : 117,66 Total des recettes : 2560,15	
Excédent: 2442,49	

Vote sur le rapport financier.

Le rapport financier est mis aux voix et adopté à l'unanimité.

V. Vote sur le montant de la cotisation 2021

Après discussion, A l'unanimité, l'Assemblée fixe le montant de la cotisation annuelle à 10 euros, exceptionnellement pour cette année. Cette décision devra être entérinée par le Conseil d'Administration à sa prochaine réunion.

VI. Projets pour l'année 2021

1. Echange de plantes.

Il aura lieu le samedi 5 juin. Le lieu de cette rencontre reste à fixer.

2. Fête de la rentrée.

La date suggérée est le samedi 18 septembre. Ce sont les journées du Patrimoine. Certains y voient un inconvénient, d'autres pensent qu'on peut fort bien concilier les deux. La forme que prendra cette fête reste à préciser.

3. Salon du vin

La date est fixée au samedi 20 novembre en fin d'après-midi et soirée

VII. Action de l'UUDP.

André Bassez, Président de l'UUDP Viroflay, expose l'action de son Association au cours de l'année écoulée et fait le point de la situation environnementale de la commune et des alentours. Son rapport figurera en annexe au présent procès-verbal. (Annexe I)

VIII. Renouvellement du Conseil d'Administration

Il n'y a pas de nouvelles candidatures

Les membres sortants se représentent et sont réélus à l'unanimité. Les membres du nouveau Conseil sont : Mesdames Sabine Besnard, Françoise Dutray, Clare Gaffney-Sicard, Yu-Ing Galley, Sylviane Gouaislin, Josiane Saison et Monsieur Pierre Tabourier.

IX. Questions diverses.

Malgré le confinement la rue a pas mal bougé cette année.

Au numéro 16 : Louis et Christiane Lengrand étaient arrivés dans la maison avec leurs 4 enfants en 1981. Laurence Maman avait rejoint Louis il y a une quinzaine d'année, mais en juillet, ils ont quitté la rue pour vivre à Versailles. Nous leur souhaitons une bonne installation. Louis est le web master et créateur du site de la rue et nous le remercions de continuer à distance.

Dans cette maison, nous souhaitons la bienvenue à la famille de Stéphanie Boulay, et Dominique Fricot et leurs filles Audrey 18 ans et Lucie 16 ans. Boulay est un nom connu dans la rue, la famille Boulay, Maurice et Louise habitait au numéro 12 en 1913 puis leurs enfants dont Mauricette Boulay qui a vécu ensuite au numéro 14 jusqu'en juin 1995. Si vous souhaitez en savoir plus sur l'histoire des maisons et de leurs habitants vous pouvez aller sur le site http://colonelfabien.fr/.

Le stationnement est toujours compliqué certains jours, il est demandé de se stationner sur son bateau, de rentrer sa voiture dans sa propriété. Pour le changement de stationnement le 1^{er} et le 16 du mois, il faut certaines fois se concerter pour bouger les véhicules en même temps. Voyons cela comme une relation de voisins bi mensuelle!

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30

Viroflay, le 24 mars 2021,

La Présidente : Sabine Besnard

La Trésorière : Josiane Saison

Pièce jointe : une annexe de 2 pages (Annexe I) : « Actions UUDP-Viroflay en 2020 »



Association de Défense de l'Environnement et de Protection du Cadre de Vie

Point UUDP pour l'AG de la Rue du Colonel Fabien du 29/01/2021

L'année dernière a malmené le fonctionnent de l'UUDP puisque nous n'avons pas pu faire notre AG en 2020 et ce sera la même chose pour cette année 2021.

Les éléments à signaler sont les suivants :

- L'UUDP a participé à l'enquête publique sur la Modification N°4 du PLU dont les remarques apportées par le commissaire enquêteurs ont été insérées et adoptées par le Conseil Municipal du 21 janvier.
- L'UUDP a participé à la commission d'appel d'offres pour le choix des réalisateurs des projets des îlots des Réservoirs et de la Place de la Fête ainsi que pour le choix des groupements à consulter pour la rénovation du Gymnase des Prés-aux-Bois.
- La Municipalité nous a informés que des études sont en cours pour l'aménagement du carrefour des Arcades, du Village et de la place de la Fête.
- Nous devrions obtenir prochainement la cohérence et une meilleure visibilité pour les zones 30 et 20 km/h de la ville.
- Pour les pistes cyclables, une commission a été mise en place pour définir les besoins dans Viroflay. De plus, VGP étudie avec l'ONF la possibilité de création d'une piste cyclable entre Versailles et Vélizy via Viroflay; elle passerait le long de la forêt de Meudon.
- Plusieurs antennes relais 3G, 4G et 5G étaient envisagées par Free sur l'immeuble derrière la Bibliothèque. L'UUDP a donné les arguments nécessaires pour que Monsieur le Maire puisse refuser ces installations.
- Enfin, vous avez pu voir que les projets de construction des promoteurs commencent à modifier l'aspect de la ville, en particulier autour des gares et le long de l'avenue du Général Leclerc. Nous intervenons auprès de la Municipalité quand les riverains nous le demandent.